

**I. MUNICIPALIDAD DE PAILLACO
PROVINCIA DE VALDIVIA
REGIÓN DE LOS RÍOS**

**REUNIÓN ORDINARIA N° 89
REUNIÓN CONCEJO MUNICIPAL DE PAILLACO**

FECHA : 15 de mayo de 2019.-

HORA DE INICIO : 15:07 HORAS.-

HORA DE TERMINO 17:05 HORAS.-

En Paillaco a quince días del mes de mayo del año 2019, siendo las quince horas siete minutos, en la Sala de Concejo Eduardo Camino Habitch, se procede a iniciar la Reunión N° 89 presidida por la Alcaldesa titular Sra. Ramona Reyes Painequeo, Actuando como ministro de fe la Sra. Carola Medel Veloso, Secretaria Municipal:

Participan los concejales:

- Ruth Castillo Prieto
- José Aravena Pérez
- Jaime Reyes Duran
- Gastón Fuentes Sepúlveda
- Orlando Castro Barrera
- Mario Schmeisser

Se ha convocado a la presente reunión para ver los siguientes puntos de tabla:

1° **APROBACIÓN ACTA DEL CONCEJO MUNICIPAL**

2° **CUENTAS DEL PRESIDENTE**

3° **INFORME DE COMISION:** Salud

4° **EXPOSICION:**

- Presentación Plan de trabajo Teniente Gonzalo Santander, Comisaria de Paillaco.

5° **MATERIA DE APROBACION:**

- Licitación transporte viajes especiales de estudiantes, DAEM

6° **VARIOS:**

1º APROBACIÓN ACTA DEL CONCEJO MUNICIPAL

1.1.- No existiendo observaciones al acta N° 88 se da por aprobada.-

2º CUENTAS DEL PRESIDENTE

2.1.- La alcaldesa Sra. Ramona Reyes P., Se refiere al estero Percán de Pichi Ropulli señala que se han realizado múltiples acciones municipales para mejorar esta situación, señala el sr. Cristian Navarrete que el trabajo partió hace una semana, en donde se ha intervenido todo el tramo, desde la población Pablo Neruda, pasando por Pichi Ropulli, y se extiende hasta el puente de Los Tallos, en rojo es donde se ha avanzado, hay unos tramos que no se han intervenido ya que aún no está limpio y no hay tranque, después se volverá a la altura de la copa de agua para dejar el cauce más limpio y más ancho, estos se ha intervenido con la retroexcavadora municipal y personal de aseo, lo de amarillo es lo que falta ya que hay plantaciones de eucaliptus que impiden que la maquinaria se meta, en naranja es otro estero que también se está limpiando ya que también se junta con El Percán, el canal de agua lluvias también se está limpiando ya que todo esto sumaba agua que hacía que Pichi Ropulli se inundará

El puente de la iglesia estaba tapado y ahora ya está despejado, el nivel de agua es bajo

Otro punto que se intervino es el que no era el Percán detrás de las casas por el terreno del Sr Morrison se canalizó y quedó expedito el paso de agua

Otro puente es el que tiene como lomo de toro antes no se veía nada ahora quedó completamente despejado

Ahora están trabajando los trabajadores por dentro del río y fueron limpiando a medida que se habría paso y va quedando limpio.

Falta desde el puente hacia el norte, pasado la escuela, hay que aumentar la cuenca del puente para que el agua corra libremente, esto todo debería quedar listo en dos semanas más.-

Se muestra presentación a concejales que da cuenta de los puntos donde se ha trabajado, donde se está trabajando y lo que aún está pendiente.-

La Administradora municipal señala que se trabajó con la concesionaria de aseo, se realizó modificación presupuestaria que estaba contemplada para la compra de terrenos y la mitad para hacer esta limpieza se realizó una licitación, y no hubo oferentes así que en virtud que era una urgencia se reunieron con Obras y SECPLAN y se vieron las formas más operativas de realizar el trabajo y se sugirió que la empresa de aseo mientras tanto podía hacer limpieza y se consideró un anexo al contrato de la empresa concesionaria tal como indicaban las bases de la licitación y ellos están trabajando hoy día y contrataron otro contingente de trabajadores, los recursos solo permiten honorarios e insumos de trabajo, se contrataron 4 más trabajadores de Pichi Ropulli.-

2.2.- La concejala Sra. Ruth Castillo señala que ella está al tanto que sacaron muchas cosas de la limpieza del estero Percan, cree que hay que hacerle un llamado a la gente, a la población que no boten neumáticos a estos afluentes de los ríos que ocasionan este tipo de problemas cuando comienzan las lluvias.-

2.3.- La alcaldesa señala que en consideración a una propuesta que hicieron los concejales a solicitud de la administradora municipal se solicita acuerdo de concejo para cambio de fecha de tercera reunión del mes de mayo.-

Por la unanimidad de los señores concejales:

SE ACUERDA REALIZAR TERCERA REUNIÓN CORRESPONDIENTE AL MES MAYO EL DÍA 29 DEL MISMO MES EN LA LOCALIDAD DE REUMEN.-

2.4.- Se hace entrega de bases FONDEVE; FONDAMA y FONDEJUV señala que son las mismas que el año pasado solo hay un compromiso de seguimiento en la ejecución de los proyectos por parte del departamento de organizaciones comunitarias.-

2.5.- El Sr. Walter Gebhard solicita acuerdo de concejo para proyecto de Santa Filomena, estadio, se esperaba tener RS y se atrasó el tema, esto es impresentable ya que siguen presentado observaciones, ahora solicitan un acuerdo de concejo de cómo se regara la cancha de futbol y por eso se debe adjuntar un acuerdo en el cual el municipio se compromete a regar la cancha de futbol en época estival con camión aljibe

Por la unanimidad de los concejales:

SE ACUERDA QUE LA MUNICIPALIDAD DE PAILLACO SE COMPROMETE A MANTENER EN OPTIMAS CONDICIONES LA CANCHA DEL ESTADIO DE SANTA FILOMENA, EN TODO LO CORRESPONDIENTE A SU RIEGO CUANDO ASI SE REQUIERA.-

2.6.- El Concejal sr. Orlando Castro consulta si esto es legal que cada vez se estén pidiendo más y más cosas.-

2.7.- El SECPLAN señala que las observaciones solo son una vez y eso está por ley.-

2.8.- El Concejal Sr. José Aravena cree que esta situación es impresentable ya que este concejo cada vez que ha presentado un proyecto se hace responsable de los gastos de operación y mantención donde se supone debe estar considerado todo esto, cree que es “tirado de las mechas” donde al final se atrasará un mes más.-

3º INFORME DE COMISION: Salud

3.1.- El Concejal Sr. Orlando Castro señala que en horas de la mañana se reunió la comisión de Salud y Medio Ambiente y estuvieron presentes la Srta. Macarena Ibarra y el encargado de empresa de Aseo y Ornato

- Ruth Castillo Prieto
- José Aravena Pérez
- Gastón Fuentes Sepúlveda
- Orlando Castro Barrera
- Mario Schmeisser

La idea era presentar un bosquejo de lo que sería la mejora del Patio 2 lo que es una propuesta, y un proyecto de reciclaje lo que era una propuesta, se discutió bastante solo era para presentarlo y se quedó en reunirse nuevamente el día 29 para ver más afinado este tema.-

3.2.- La secretaria municipal señala que posteriormente se realizó comisión de finanzas donde estuvieron presentes los concejales:

- Ruth Castillo Prieto
- José Aravena Pérez
- Gastón Fuentes Sepúlveda
- Orlando Castro Barrera
- Mario Schmeisser

En esta oportunidad se vio nuevamente la licitación de viajes especiales del DAEM que quedó pendiente la semana pasada, estuvo presente el DAEM, y la Srta. Modeimi Molina y la Sra. Ulda Mitre, se aclararon algunas dudas, hubo discrepancias por la duración de la licitación y la votación se solicita que se someta ahora ya que en esa oportunidad no se votó.-

3.3.- El Concejal Sr. Gastón Fuentes señala que esta licitación se vio en dos reuniones consecutivas, él anticipó su voto en contra, no por el contenido sino por el procedimiento, fue una larga discusión y las respuestas a él no le satisficieron, por tanto vota en contra.-

3.4.- El Concejal Sr. José Aravena señala que es una licitación por dos años, 100 millones cada año, espera que se gaste menos por tanto aprueba.-

3.5.- El Concejal Sr. Mario Schmeisser señala que nuevamente solicita que para esta licitación como para todas se presenten con una hoja de resumen para mejor entendimiento de los concejales, sin perjuicio de eso vota a favor.-

3.6.- El Concejal Sr. Orlando Castro vota a favor, pero concuerda con lo que dice el concejal Schmeisser cree que debe ser bien claro, ya que de a poco se fueron sacando las garantías que había con la empresa, la idea es que cuando vengan a exponer lo hagan de la manera más clara posible para evitar pérdidas de tiempo.-

3.7.- El Concejal Sr. Jaime Reyes señala que él no estuvo en la reunión pero de acuerdo a lo que manifiestan los colegas y si se pudo subsanar las dudas e inquietudes, vota a favor.-

3.8.- La Concejala Sra. Ruth Castillo señala que en horas de la mañana también tuvo grandes diferencias pero en la forma ya que hay cosas que no traen claras, en la mañana tenía su duda, pero como es beneficio para los niños ella votará a favor exclusivamente porque viene saliendo de esta comisión como presidenta, pero solicita se trabaje en forma muy acotada en la forma como se utilizará la movilización.-

Por mayoría con el voto en contra del concejal sr. Gastón Fuentes, quien se opone al procedimiento:

SE ACUERDA APROBAR ADJUDICACIÓN DE LICITACIÓN 3788-12-LQ19 CONTRATO DE SUMINISTRO “TRANSPORTE DE VIAJES ESPECIALES DE ESTUDIANTES” DE LA COMUNA DE PAILLACO.-

4° EXPOSICION:

- Presentación Plan de trabajo Teniente Gonzalo Santander, Comisaria de Paillaco.

4.1.- El teniente Gonzalo Santander entrega un informe que le compete, en cuanto a los delitos que se realizan en la comuna, si bien es cierto los números no son muy favorables ya que se está en un más 40% eso se debe a que el principal delito que afecta es el de lesiones, donde la prevención no se puede realizar mucho ya que generalmente es en domicilio particulares, otro delito es el robo en lugar habitado, estos delitos están muy dispersos por lo que la prevención se hace más difícil.

Hace entrega carta de situación con la que el carabinero sale al servicio propiamente tal, se les da unas tareas específicas donde se les dice donde ocurren los delitos y que delitos son, para que el carabinero se interiorice de lo que ocurre en la comuna y la realidad delictual de la subcomisaria, el delito de robo está muy disperso y está muy rural, de todas formas se hacen los esfuerzos para de alguna manera disminuir y aumentar el nivel de seguridad de las personas que fueron víctimas de este delito, menciona que se ha recibido información respecto al consumo y venta de drogas, en este último periodo ya se llevan 6 detenidos por la aplicación de esta ley y particularmente se están enfocando los esfuerzos a lo que es el estadio de Paillaco. Señala que la mayor parte de los delitos de robo en lugar habitado es porque los afectados dejan las puertas abiertas o sin mayor protección, también hay una situación en el hurto y si hay mas es por un predio donde hay ahora una demanda civil es un tema con el arriendo del terreno y las denuncias van quedando y afecta en las denuncias de la comuna.-

El tema de las lesiones han aumentado también porque generalmente son al interior de domicilio donde la presencia policial no se puede realizar ya que se produce dentro del hogar, la tasa de detención es de 42%

Señala que se está sacando los fines de semana dos carros para potenciar el sistema de vigilancia, se están enfocando los fines de semana, en el día sacan dos patrullaje de infantería y haciendo los esfuerzos que carabineros trabajen 12 horas, a la espera de bajar los índices delictuales y pasar a la modalidad de turnos que sería un descanso para los funcionarios, señala que su dotación es de 22 carabineros, Reumen esta con 8 carabineros y Pichi Ropulli con 9, en cuanto a los cupos de los carabineros que jubilaron han llegado 3 funcionarios recién egresados y 2 de la escuela sub oficiales, sin embargo los recién egresados no se pueden sacar solos, deben estar con un tutor para que aprendan los procedimientos y la contingencia del patrullaje.

Señala que a nivel nacional están en 077 ofertando lo que es un déficit de 23% de carabineros y Paillaco está alrededor en un 20% de déficit y una preocupación o prioridad no lo es Paillaco

En Cuanto a equipamiento le gustaría plantear la posibilidad, se está a 15 de mayo, no hay mucha lluvia, le gustaría sacar carabineros en bicicleta para interactuar con el vecino, el tema de carabinero en bicicleta se da en varios lugares y Paillaco podría ofertarlo, lo ideal sería también un cuartel móvil que este estacionario en un sector, en la plaza de armas, por ejemplo, para que realicen patrullaje en el radio que le compete al cuartel móvil y esto podría descongestionar la guardia.

4.2.- El Concejal sr. Gastón Fuentes cree que entre la plaza y la subcomisaría con suerte hay 300 metros ese reten móvil él lo llevaría al sector norte donde una vecina que quiere hacer una denuncia la haga allí mismo, acá hubo un retén móvil, sugiere que se coloque en lugares donde se requiere más presencia de un cuartel y Paillaco crece hacia el norte

4.3.- La Alcaldesa señala que se le dará una vuelta al tema de un vehículo para un retén móvil, un container no serviría ya que no se mueve, con respecto a las bicicletas había que postular a algún proyecto de seguridad pública.-

4.4.- El Concejal sr. Mario Schmeisser consulta si carabineros no dispone de recursos para la adquisición de vehículos.-

4.5.- El Teniente Gonzalo Santander señala que el presupuesto fue de 0 y la adquisición de vehículos no está en carabineros, anteriormente las municipalidades no podían aportar con medios logísticos y hoy en día ese tipo de instrucciones quedó de lado ya que es una necesidad.-

4.6.- La Alcaldesa señala que lo que le parece interesante más que las bicicletas que se puede postular a los fondos de seguridad pública es el tema del retén móvil y con el fondo nacional se puede postular a un vehículo, se verá alguna alternativa. Y también le parece interesante la instalación en el barrio norte.

4.7.- El Concejal sr. Gastón Fuentes señala que el tema de la estadística tiene una doble lectura que es negativa para nosotros, porque hay muchas cosas que no se denuncian, ahora porque hablan de lesiones porque hay muchos resultados de daños y muchos llegan al consultorio y urgencias, pero hay cosas que no generan eso como el tráfico de drogas, ese es un mundo que hay en la ciudad de Paillaco y nadie lo toca, entonces lo que acá es importante es la función que se quiere trasladar en algo con ruedas o en un container, cree que acá se trata es que hay una campaña en esta comuna, que es obsesiva y cree que no va a resultar, y es que se instale un cuartel de la PDI, en la medida que hacen fuerza para que llegue la PDI están desconociendo el trabajo de carabineros, lo que él plantea no es un tema personal, la comunidad percibe que lo que hace carabineros no es suficiente o han sido sobrepasados en sus funciones, entonces más que ver si llega la PDI es ver como con los recursos que tiene se mejora carabineros acá y tener resultados más cercanos a los que se quisieran tener, cree que los sectores con más riesgos para la convivencia de los Paillaquinos es el sector norte.

4.8.- El Concejal Sr. Mario Schmeisser señala que si se pudiera contar con un retén móvil sería lo más factible dejarlo en un solo lugar y ver más carabineros en la calle lo que resulta más disuasivo que nada, en lugar a carabineros dentro de un retén móvil, le preocupa el tema de que el informe figura una violación y lo otro el tema de las drogas en la comuna ya que para nadie es desconocido la venta de la pasta base en Paillaco, en ese sentido consulta como son los procedimientos que se van dando para atacar este flagelo, ya que mucha gente señala que carabineros sabe los lugares de venta y no hacen nada, lo dice muy francamente, cree que el teniente debe saber lo que se dice a él no le consta pero prefiere plantárselo de frente.-

4.9.- El teniente señala que el tema de la violación figura como tal pero fue una situación que tomo conocimiento un inspector del liceo de una menor de 14 años tuvo relaciones consentidas con su pololo, en base a eso es una violación porque es menor de 14 años.-

El temas de la droga es un preocupación ya que ha llegado información, ya hay 6 detenidos por lo mismo y a medida que llega información se canaliza para realizar un trabajo, ya que no es algo inmediato ya que hay que sorprender infraganti, señala que la información llega pero no a través de los canales formales

4.10.- El Concejal Sr. José Aravena señala que respeta la institución y así como la municipalidad esta en primera línea en cuanto a necesidades de la gente, carabineros esta en primera línea en cuanto a la seguridad, él cree que no vendría a cambiar nada la situación se andan en caballo, moto, o container ya que lo que acarrea todo este tipo de problemas es la falta de seguridad social, hacinamiento, deserción escolar, cesantía y mientras no se solucione esos no habrá mucho avance ya que es un situación transversal

4.11.- El Concejal sr. Jaime Reyes agradece la presencia del teniente ya que se necesitaba esta conversación e información, solamente consulta que en varias oportunidades manifiesta preocupación por el liceo y la llegada de los niños, se pregunta porque carabineros no asiste el tránsito en esa esquina ya que se genera un desorden de padres y apoderados y vehículos por todos lados, o consulta si es un tipo de estrategia.-

4.12.- El teniente señala que efectivamente debería ser esa la labor de carabineros, no es estrategia que carabineros este arriba en el carro, lo planteara a los carabineros.-

4.13.- la Concejala Sra. Ruth Castillo le da la bienvenida al teniente le desea el mejor de los éxitos, cree que lo que ha hecho en el tema de las drogas se destaca, ya que hay detenidos, pero si estima que lo importante es llegar a los grandes, es un flagelo a nivel mundial y para eso está carabineros para poder ayudar en este tema y siempre ha habido buenas relaciones con carabineros, ella reconoce el trabajo de carabineros y solo les agradece su labor y solicita se siga apoyando el trabajo del liceo así como el trabajo del estadio, le hubiera gustado información de lo que sucede en Reumen si ha tenido algún acercamiento, si no tiene la respuesta puede esperar.-

4.14.- El Concejal Sr. Orlando Castro agradece la presentación del teniente y siempre ha sido recurrente que él en el concejo reclame ya que de alguna u otra forma tienen la voz de la comunidad y él en lo particular ha sido pesado con algunas personas, pero da lo mismo, una de las primeras cosas que le dijo al Capitán Ramírez es que para él la movilidad del personal es una cosa fundamental sobre todo ya que se crean muchos lazos y eso perjudica el accionar de carabineros, el barrio norte para ellos lamentablemente donde hay mayor concentración poblacional es donde llegan los narcotraficantes a traficar y compran las conciencias, se sabe que en la comuna hay mucha gente que están vendiendo y los domicilios están marcados, la gente lo dice, identifican personas, identifican funcionarios públicos comprando droga en horario de trabajo, uno deja que las policías actúen ya que el tema es complejo, pero hoy día se están tomando las personas que son el mal menor del asunto pero los grandes proveedores de drogas de la comuna nunca los han tomado y todos saben quiénes son, en todas las poblaciones están vendiendo drogas es cosa de preguntarles a los dirigentes vecinales por eso es importante trabajar con ellos, el tema de la droga está sobrepasando en el liceo por ejemplo, cree que es fundamental el trabajo de carabineros en la calle.

Lo otro es un reclamo que hay con los vecinos de Pichi Ropulli donde aseguran que las cosas cambiaron mucho desde que se fue el sub oficial Soto ya no es lo mismo, el sub oficial tenía funcionando pichi Ropulli impecable y hoy día dicen que se ha perdido el orden que había inclusive que los vehículos policiales no hacen sus pega y están al servicio de otras cosas, solicita se le dé una mirada al tema ya que si son los vecinos los que denuncian es por algo

Lo que planteaba el concejal Reyes es verdad si hay patrullaje en los colegios deben bajarse del carro y es el reclamo de los apoderados y de los docentes y de los choferes de los buses ya que no se respetan ni los atraviesos, la presencia de carabineros es fundamental pero a pie porque es un disuasivo

4.15.- El teniente señala que él es consciente de la presencia de carabineros a pie se reforzará con el personal.-

4.16.- El Concejal Sr. Mario Schmeisser consulta al teniente sobre su opinión respecto a los estacionamientos y la señalética del centro, respecto a estas señaléticas de no estacionar en el centro en A. Prat, a su parecer no se respetan.-

4.17.- El Teniente señala que se ha dado cuenta de la señalética de la comuna, hay varias que de alguna manera fueron colocadas por un motivo pero no cumplen la función necesaria, la necesidad del vecino es estacionar y por tanto hay que darle una solución al tema, por ejemplo esa señalética que esta fuera del supermercado donde dice que se estacionen paralelo a la acera y eso genera congestión ya que al estacionar el vehículo como lo están haciendo no interrumpe las dos vías de desplazamiento de la calzada, sin embargo una señalética allí obliga la fiscalización él cree que se debiera redistribuir los estacionamientos y luego ir acostumbrando al vecinos con la campaña de partes de cortesía.

4.18.- El Concejal Sr. Gastón Fuentes señala que le sorprende gratamente lo que dice el teniente ya que calles como A. Prat, Balmaceda y Diego Portales de un solo sentido la gente se está estacionando a ambos lados, el tema de Prat es de historia, él se alegra escuchar esto porque cree que es necesario dar respaldo a lo que se está viviendo y que se autoriza el estacionamiento a un costado en Prat, la idea es que este tema se pueda realizar, cree que es posible acoger la sugerencia del Teniente.-

4.19.- La alcaldesa Sra. Ramona Reyes P., señala que lo del retén móvil y las bicicletas se analizara con mucha detención ya que le interesa esa unidad para la percepción de seguridad de las personas.-

Con respecto a los dichos del Concejal sr. Orlando Castro, en cuanto a una aseveración le gustaría que se la haga llegar por escrito ya que dijo que funcionarios públicos compran droga en horario de oficina, necesita que le dé información y se lo haga llegar en forma privada ya que ella no puede dejar de considerarla

Lo de Pichi Ropulli solicita haga una intervención, lo de la señalética de la Plaza igual solicita se vea ya que fue una intervención que quedó allí y nunca se volvió a retomar y ordenar en base a al realidad

4.10.- La secretaria municipal señala que se omitió acuerdo de la comisión de finanzas el cual fue aprobado por unanimidad con los concejales presentes.-

Por unanimidad:

SE APRUEBA APORTE POR CONCEPTO DE SUBVENCION DE \$263.000.- A COANIQUEM

Se ratifica el presente acuerdo en la reunión.-

5° MATERIA DE APROBACION:

- Licitación transporte viajes especiales de estudiantes, DAEM

6° VARIOS:

6.1.- La concejala Sra. Ruth Castillo presenta los siguientes puntos varios:

- Se refiere a los 6 puntos críticos que hay en la comuna cuando se avecina el mal tiempo, La paloma , La Huacha y otros, se complace que el tema del estero Percan que se esté solucionado
- Señala que Paillaco tuvo la visita del grupo de flautas , 6 Flautas Para Un Flautista, señala que ella asistió y verdaderamente fue un trabajo muy bonito digno que la comunidad lo disfrute muy linda la presentación

- Señala que estuvo en un encuentro de la escuela Proyecto del Futuro , de la agrupación de basquetbol , señala que le pareció muy interesante ya que hay niños de 6 hasta 11 años, otra categoría es de 12 a 13 años , fue una actividad bastante importante ya que vinieron de Loncoche a Puerto Montt, señala que ganaron las niñas de Paillaco
- Otra actividad cultural que realizó la escuela Alemana, Proyecto del Futuro y un grupo de personas de la Corporación fue una relacionada con el día del teatro en la biblioteca la que fue muy bonita
- Destaca el trabajo que han realizado los alumnos de la escuela Proyecto del futuro donde los niños han salido a pintar las calles, plaza, hospital y la biblioteca
- Señala que el día de hoy visito la escuela Olegario Morales Oliva y los baños estarán listos el día lunes, se sacó una campana que gastaba mucha agua ya que permanentemente estaba corriendo, lo que si es que hay un pequeño atraso en la reparación de la lima hoya
- Se refiere a la celebración del día de la madre el cual estuvo muy bien organizado donde se atendían las madres con diferentes servicios en forma gratis

6.2.- El Concejal Sr. Orlando Castro presenta los siguientes puntos varios:

- Señala que tuvo que asistir a ver un paciente al sector de Mano, callejón Twele, señala que están interviniendo una ampliación de red y habían a la vista tres roys de manguera planza lo que le llamó la atención ya que ese tipo de material ya no se está utilizando
- Se refiere a la calefacción del consultorio que presentó algunos problemas, quiere recalcar la importancia de este servicio ya que es de suma importancia que los pacientes lleguen a un ambiente adecuado y calefaccionado, tiene entendido que el desperfecto ya se solucionó pero espera que este tipo de mantenimientos se hagan en época de verano para no hacer sufrir a nuestros usuarios de inconvenientes posteriores

6.3.- La alcaldesa encarga al Sr. Navarrete ver el tema de la manguera planza

6.4.- El Concejal Sr. Gastón Fuentes presenta los siguientes puntos varios:

- Consulta si lo que ocurrió en el consultorio respecto de la calefacción fue un accidente o fue producto de un mala mantención
- Comenta que la venida del subcomisario le dejó un sabor amargo ya que se generó una situación que no es real , se sabe que no hay recursos pero es necesario hacer algo con lo que hay, entonces cuando se toca que se tenga una preocupación especial por la jefatura en Pichi Ropulli, es una situación preocupante, cree que lo que hay que entender que cuando la ciudadanía pide el tema de la PDI no lo hace por otra cosa ya que se siente indefensa con lo que se tiene, cree que con lo que hay se puede tener mejores resultados.

- Señala que sería bueno que el próximo año se fijen como tarea simultánea a las actividades de verano, la limpieza del estero Percan y se trabaje por la canalización de ese estero, ojala que el próximo año lo hagan en enero y febrero.-

6.5.- La Alcaldesa señala que recoge la observación de realizar la limpieza del estero Percan con mayor anticipación lo mismo que el proyecto de canalización de este estero.-

6.6.- El concejal Sr. Jaime Reyes presenta los siguientes puntos varios:

- Señala que no quiere agregar nada nuevo solo insistir en el árbol del Maiten en el Llolly necesita que se corte
- Solicita nuevamente se vea el tema de la devolución de los pasajes de la Sra. Eva Maldonado por todo el trabajo organizacional que realiza en PRODESAL

6.7.- El Concejal Sr. José Aravena presenta los siguientes puntos varios:

- Informa que se preocupen y contacten con persona del sector el Cerrillo ya que el camión que entrega agua no puede ingresar
- Consulta la manera como se mejoran las luces del estadio Cincuentenario ya que esta semana el estadio municipal está copado hasta las 12 de la noche cree que hay que ver la posibilidad de cambiarlas o mejorarlas
- Solicita ver la posibilidad de una audiencia con dirigente de los taxistas para ver el tema de un paradero en Balmaceda

6.8.- El Concejal Sr. Mario Schmeisser presenta los siguientes puntos varios:

- Se refiere al convenio que se iba a hacer con Bienes Nacionales sobre el programa Chile Propietario la gente ya anda consultando al respecto ya que apareció en la radio, consulta si estaría funcionando.-

6.9.- El Concejal Sr. Orlando Castro solicita reunión de comisión de Medio Ambiente para el día 29 del presente mes, lo mismo solicita que antes pueda venir el equipo de atención domiciliaria a exponer a este concejo, ya que es un equipo muy demandado en la comunidad y hay que fortalecerlo ya que es un equipo que hace un buen trabajo.-

No existiendo mas temas que tratar se da por finalizada la reunión siendo las 17:05 horas.

Sra. Ramona Reyes Painequeo
ALCALDESA DE PAILLACO

Carola Medel Veloso
SECRETARIA MUNICIPAL